## Ade, du schöne Kindergartenzeit

... wir werden nun geh`n, denn wir müssen weiterzieh`n.

Wieder einmal neigt sich ein Kindergartenjahr dem Ende und wieder einmal verabschieden wir unsere Zuckertütenkinder, da sie nun bald zu Schule gehen.

5 Jahre lang haben Anke und Dorit die Entwicklung vom Kleinkind zum Vorschulkind begleitet, gefördert und geprägt. Nun sind aus den damaligen Häschen Schulkinder geworden. Das ist natürlich ein Grund zum Feiern.

Am 30.06.23 fand am Vormittag die Abschlussfahrt der Zuckertütengruppe zum Erlebnisgarten Wachtendorf statt. Dort wird die Natur zum Lern – und Erlebnisort. Wissen wurde durch Erkunden und Erproben bereichert. So berichteten die Kinder hinterher begeistert, was ihnen besonders gefallen hat:

"Die Bienen waren toll." "Die Kräuter und die Klanghölzer fand ich besonders schön." "Ich fand interessant, dass man manche Blüten sogar essen kann." … und, und, und

Während die Kinder mit Anke und Dorit viel Spaß im Erlebnisgarten hatten, fanden sich im Garten unserer Villa einige Elternheinzelmännchen ein, die das Abschlussfest vorbereiteten. So verwandelte sich unser Hof schnell in eine bunte Partylocation.

Kaum waren die Abschiedsgeschenke in Position gestellt, kamen auch schon die Zuckertütenkinder zurück. Die Freude über die Abschiedsgeschenke war riesengroß. Die Zuckertüteneltern setzten eine besondere Idee um. So haben sie unsere uralten Sitzgarnituren nicht nur mit neuen bunten Farben aufgehübscht, sondern auch noch alle Tische in Spieltische verwandelt. Nun gibt es einen Tisch mit befahrbaren Straßen für kleine Spielzeugautos, einen Tisch mit Pferdespielplatz, einen Tisch mit einem Legespiel, einen Tisch mit Schnecken – u. Obstkorbspiel und einen Tisch mit "Mensch ärgere Dich nicht". Die Überraschung ist wirklich gelungen und alle Kinder der Villa werden noch lange Freude daran



Pünktlich 15.30 Uhr startete der Höhepunkt des Tages – das Abschlussfest. Zur Eröffnung gestalteten die Zuckertütenkinder ein kleines Programm. Natürlich waren für die fleißigen Einschüler dann auch Zuckertüten am Zuckertütenbaum gewachsen. Da waren die Kinder mega stolz – eine Zuckertüte ist doch etwas ganz Besonderes. Ein Clown und eine Hüpfburg standen auch auf dem Programm. So fehlte es an diesem Tag an Nichts, aber trotzdem gab es die ein oder andere Träne der Freude, der Rührung oder des Abschiedes.

Mit dem Song "Komet" verabschiedeten sich die Zuckertütenkinder dann von der Kindergartenzeit. Wie passend!!! Kometen sind faszinierende Himmelserscheinungen, so wie jedes einzelne Kind eine faszinierende Erscheinung ist. Kometen kommen für eine kurze Zeit der Sonne sehr nahe bevor sie sich wieder entfernen, so wie die Kinder uns Erziehern für eine kurze Zeit ihres Lebens sehr nahe sind, bevor sie ihren nächsten Lebensabschnitt – die Schulzeit- antreten. Wir wünschen Euch viel Glück beim Weiterziehen auf der Bahn des Lebens und strahlt weiter so!!!

das Team der Villa Kunterbunt Anke und Dorit

